

en charge l'ancien général, le P. Louis de Parme : Il n'en a rien été. Léon XIII a choisi comme Général le P. Lauer, un Alsacien, ex-supérieur des Alcantarins. Le choix du Pape doit être d'autant plus remarqué que le P. Lauer s'était montré très opposé à la fusion. Il est évident que Léon XIII, en l'élevant au généralat, a voulu donner aux Congrégations franciscaines qui disparaissent par le fait même de la fusion, une preuve de ses intentions conciliatrices et un gage de sa bienveillance.

Le ministère Rudini vient d'envoyer aux préfets deux circulaires qui font grand bruit et que toute la presse discute. La première circulaire ordonne de soumettre les associations catholiques "ayant un but contraire aux institutions" à la même surveillance que les associations socialistes ; la seconde déclare que les réunions qui se tiennent dans les églises, si elles n'ont pas un caractère exclusivement religieux, tombent sous le coup de la loi, comme les réunions politiques ordinaires et sont sujettes à l'intervention de la police. En Italie, dans toutes les réunions politiques assiste de droit un fonctionnaire de la police, qui dissout l'assemblée, dès que les discours prononcés lui paraissent contraires aux lois et à la Constitution. Cette dernière disposition vise les Congrès catholiques qui se sont tenus jusqu'à présent dans les églises.

FRANCE. — Notre Saint-Père le Pape vient d'instituer, dans l'église de Saint-Sulpice à Paris, une archiconfrérie de Notre-Dame de Compassion pour la conversion de l'Angleterre.

ANGLETERRE. — L'année 1897 sera marquée par plusieurs événements heureux pour l'avenir de l'Eglise catholique en Angleterre. De ce nombre est la consécration du séminaire d'Oscott, destiné à servir désormais de séminaire central pour les diocèses du sud de l'Angleterre.

La cérémonie de la consécration a été accomplie au mois de septembre dernier par S. Em. le cardinal Vaughan, en présence de Sa Grâce Mgr Stonor, archevêque de Trébizonde, et des évêques de Birmingham, Newport, Northampton, Leeds et Shrewsbury.

Le nouvel établissement sera administré par un conseil d'évêques, présidé par l'archevêque de Westminster. On se félicite hautement de la décision qu'ont prise les prélats anglais, avec l'agrément du Souverain Pontife, de concentrer ainsi leurs forces sur un seul établissement. Tout fait prévoir un avenir brillant pour le nouveau séminaire.